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SegundA QuinCenA de AgOStO
PróXiMA ediCión MiÉrCOleS 6 de SePtieMbre

encuentre estas y otras noticias en www.pascanasweb.com
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JArdín MAternAl
---------------------------------------
COMienzA lA inSCriPCión PArA

el PPP y PPP APrendiz
----------------------------------------

etruriA: lAnzArOn
OfiCiAlMente eSCuelA de

inCiACión dePOrtivA
-----------------------------------------
lA POliCíA CAMinerA COMenzó

A utilizAr fOtOS COMO
evidenCiA de infrACCiOneS

----------------------------------------
MOnte buey: reeMPlAzAn

árbOleS de lA
víA PúbliCA POr eSPeCieS de

MenOr POrte
---------------------------------------

bell ville - JuStiniAnO POSSe:
llegA unA nuevA feChA del

rAlly PrOvinCiAl

PASO: Amplio triunfo de Cambiemos
en toda la región

Al igual de lo que ocurrió en el ámbito provincial, la fuerza política “Cambiemos” cosechó alrdedor del
45% en toda la región. Doblegando por más de 15 puntos porcentuales a Unión Por Córdoba.
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MOnte MAíz

El intendente de Monte
Maíz, héctor Martín,

anunció en Canal 2 que
están muy avanzadas las
obras de construcción del
Jardín Maternal que se con-
vertirá en una de las salas
cuna de la provincia de Cór-
doba. el convenio ya fue
firmado y eso beneficiará a
Monte Maíz al generar pu-
estos de trabajo financiados
por la provincia.
En diálogo con Mariano Mil-
lán, adelantó: “Estuvimos en
el Ministerio de Educación de
la Nación por el proyecto del
Jardín Maternal, mirando la
obra con el Ingeniero Pinardi,
consideramos que en unos
cuatro meses estará conclui-
da. Los trabajos van lentos,

pero constante. El dinero nos
llega a medida que avanza la
obra y a veces la empresa
nos pide dinero adelantado
que no tenemos. En el Mini-
sterio están convencidos que
la obra va a quedar muy bien,
se hizo revoque fino, cerámi-
cos y pisos”.
Y agregó: “También nos van
a mandar todo el mobiliario,
porque desde la Nación te
dan el edificio llave en mano
y después tenemos que ar-
reglarnos nosotros. En este
punto es en donde se con-
vertirá en una de las Salas
Cuna de la Provincia. Ya hay
80 familias de Monte Maíz
anotadas para llevar a sus hi-
jos, es un edificio muy grande
con tres aulas inmensas y ha-

sta podemos dispones de utili-
zar parte del espacio para al-
guna oficina”.  
Salas Cunas
La red provincial de Salas
Cuna, proyecto articulado con
ONGs de inserción comuni-
taria y con Municipios, con-
templa espacios destinados
al cuidado y la protección de
niños y niñas de 45 días a 3
años de sectores vulnerables.
Las Salas Cunas tienen dos
objetivos concretos que se
complementan:
Por un lado, contribuir al de-
sarrollo psico-social de los ni-
ños y niñas invirtiendo en la
estimulación temprana, para
garantizar el desarrollo de
todo su potencial.
A su vez, la sala Cuna le

Avanzan las obras de construcción
del Jardín Maternal

◘ el intendente Municipal héctor J. Martín y su equipo
de trabajo, recibió a los granaderos. en el marco de la
“Semana del libertador” y conmemorando los 200
años del Cruce de los Andes.
En el despacho municipal se presentaron dos Escoltas
Presidenciales del Regimiento de Granaderos General
San Martín (Buenos Aires). Los mismos, estuvieron reali-
zando visitas didácticas a todas las instituciones educativas
locales. 
En tal sentido, se concretó en la Casa de la Historia y la
Cultura del Bicentenario una charla cuyo contenido fue re-
ferido al Regimiento General San Martín, protocolo del
Granadero y vestimenta de gala de los mismos.

Monte Maíz: una visita muy especial en la 
“Semana del libertador gral. San Martín”

brinda a la mujer la tranquili-
dad del cuidado y contención
de sus hijos, mientras trabaja
o asiste a la escuela. Contri-

buye así a la inserción social
y laboral de las mujeres.
fuente: Mariano Millán 
Multimedios Maldoni



infOrMACiónEL MEDIO
SEGUNDA QUINCENA DE AGOSTO 3



infOrMACión EL MEDIO
SEGUNDA QUINCENA DE AGOSTO4

bell ville

nOtiCAS breveS de lA región

◘ la Municipalidad de etruria, informó a los vecinos sobre
la escuela de iniciación deportiva, que está a cargo de los
profesores Paulina Monti y diego vale.
Allí se dieron a conocer los detalles de la misma y la importancia

que cobra la actividad deportiva en la temprana edad de las
personas.
En el lugar se dictan (miércoles 23 de agosto) clases de

pelota a paleta, handball, basquetbol, softbol y actividades
campamentiles. Las clases se imparten los días lunes, miércoles
y viernes, de 18:00 a 20:00 en las instalaciones del frontón del
Club Sarmiento, en el playón deportivo municipal y en el SUM.

etruria: lanzaron escuela de 
inciación deportiva

Desde ayer martes 22
de agosto y hasta ma-

ñana 24, se desarrolla en
bell ville unas jornadas de
capacitación denominadas
“gestión de la eficiencia
energética”. la mismas se
dictan de 15:00 a 19:00, en
el Auditorio de Cerbell (h.
yrigoyen 338) de dicha ciu-
dad.

La Actividad está organizada
por el Instituto de Nacional
de Tecnología Industrial (INTI),
la Unión Industrial de Córdoba
(UIC), y la Cámara Industrial
de Bell Ville de Cerbell.
La jornada cuenta con la par-
ticipación de los siguientes
expositores, Dr. Héctor Meyer
de la Empresa Provincial de
Energía Eléctrica de Córdoba

(EPEC); el Ing. Alejandro Car-
detti de WEG Equipamientos
Eléctricos S.A, el Ing. Marcelo
Silvosa de INTI Energía - Bue-
nos Aires, y el Ing. Daniel
Formica de INTI-Córdoba
Abordan temáticas referidas
cuadros tarifarios, contratos,
implementación de ISO
50001, energías renovables,
entre otros.

Jornadas sobre “gestión de la
eficiencia energética”

◘ la Secretaría de equidad y Promoción del empleo in-
forma que el pasado 22 de agosto están disponibles los
formularios de inscripción para quienes estén interesados
en anotarse en los programas PPP y PPP Aprendiz
2017/2018.
Tanto estos formularios como los instructivos y los marcos
legales se podrán descargar desde la página de la Secretaría
de Equidad y Promoción del Empleo.

◘ en la tarde del martes 15 agosto, se de-
sarrolló la celebración en honor a la santa
patrona de nuestra localidad, la virgen de
la Asunción.
El programa de festejos que comenzó el 6
de agosto, contó el inicio de las novenas,
donde además se concretó una bicicleteada
el sábado anterior. 
La culminación de las actividades fue ayer

martes, con la procesión y santa misa ofrecida
por el Obispo de la diócesis de Villa María
monseñor Samuel Jofré Giraudo quien estuvo
acompañado por el párroco Jorge Pronotti
El acto religioso se llevó a cabo en el salón
de usos múltiples de Barrio Soria ante un
buen número de fieles que asistieron al mis-
mo.
Fuente: Jordan Kiner

Pasaron las fiestas patronales en etruria

Comienza la inscripción para el
PPP y PPP Aprendiz

lAbOrde Se SuMó Al PrOgrAMA de
univerSidAdeS POPulAreS

Con la presencia del Rector de la Universidad
Nacional de Córdoba Hugo Jure, la Diputada
Nacional Dra. Brenda Austin, autora del pro-
yecto de la creación de las Universidades
Populares. Camino a los 100 años de la Re-
forma Universitaria la Extensión nos abraza.
La Intendente María Elisa Vidal firmó el Acta
Acuerdo con la Universidad Nacional Córdoba.
La iniciativa tiene como objetivo promover la
participación social, la educación y la cultura
para mejorar la calidad de vida. La casa de
estudios pondrá a disposición su bagaje de
conocimiento y certificación de saberes.
Las Universidades Populares son entendidas
como casas de estudios no formales que no
dictan carreras, sino que se especializan en
la capacitación laboral y en oficios, en la
oferta de cursos y talleres abiertos y en la

certificación de saberes adquiridos, sin nece-
sidad de gastos fijos.
---------------------------------------------------------

entregA de SubSidiOS PArA
JuStiniAnO POSSe

El intendente Municipal, Gerardo Zuin junto
al legislador Dardo Iturria, entregaron subsidios
a distintas entidades locales.
Los montos asignados fueron: Iglesia Católica
75 mil pesos; Cáritas 15 mil pesos; Instituto
Vélez Sársfield, 20 mil pesos e Instituto San
José 20 mil pesos.
---------------------------------------------------------

JuStiniAnO POSSe: CAMPAñA de
eSterilizACión de MASCOtAS

4, 5 y 6 de septiembre llega el "Quirófano
Móvil " que estará instalado en los alrededores
de la Plaza San Martín para esterilización
quirúrgica canina de hembras. Inscribite para
reservar el turno para tu mascota.
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En las distintas Campa-
ñas Políticas la Justicia

electoral y a través de ella
los partidos políticos utilizan
a los medios de comunica-
ción no sólo para informar
sobre los cronogramas de
convocatoria a elecciones
sino también para difundir
sus ideas que en muchos
casos son meras denuncias
a otros candidatos.
Las radios y la televisión son

obligados a difundir gratuita-
mente los spot publicitarios
de los distintos partidos.
Por otra parte, a través de

los medios  se dan a conocer
horarios, padrones,  habilita-
dos, donde deben votar cada
vecino,  etcétera. Todo muy
bien y cordial hasta que llega
la hora del escrutinio, allí el
panorama cambia y todos se
desconocen.
A más de tres décadas de

instaurada la democracia en

Argentina, la gran mayoría de
los periodistas fueron sacados
por las fuerzas militares fuera
de las escuelas.
No se les permitió siquiera

estar en un rincón del patio
con una mesa anotando los
resultados. “La orden era todos
afuera”, como sí quién está
trabajando en la recolección
de datos periodístico fuera al-
guna especie de mago que
pudiera cambiar el resultado
eleccionario con un papel y
un lápiz, un teléfono o un gra-
bador. Señores está trabajan-
do un día domingo cuando
otros disfrutan de una jornada
de recreación o junto a sus
familiares.
Si no fuera por  algún allegado

partidario con injerencia en la
elección o por la tecnología
telefónica, no habría, en los
pueblos chicos, acceso al re-
sultado de la elección dado
que en la plataforma depen-

diente de la Dirección Nacional
Electoral, Ministerio del Interior,
donde se puede acceder a
los datos aparecen los resul-
tados a nivel nacional, pro-
vincial y departamental.  Allí
no figuramos los pueblos chi-
cos.
La pregunta es ¿será nece-

sario  llegar a este tipo de si-
tuaciones?, Seguimos hablan-
do  de democracia y libertad,
y por otro lado actuamos como
si estuviéramos en un contexto
militar.
A quienes le competa, ¿No

será hora de ser menos buró-
cratas y hacer las cosas más
fácil para todos? o nos encanta
ser complicados.
(nosotros gracias a la bue-

na voluntad de los docentes
pudimos trabajar con co-
modidad).
Javier Salera 
Lic. en Comunicación
Director Diario EL MEDIO

editOriAl

de no creer, en plena democracia los periodistas
fueron echados de algunas escuelas

◘ el Ministerio de Salud de la nación reconoció al
hospital Municipal lorenzo Colica por cumplir amplia
y satisfactoriamente las metas establecidas como
efector del Programa SuMAr. 
Sumar es un plan que brinda cobertura a la población
materno-infantil, niños/as y adolescentes de 6 a 19
años y a las mujeres y hombres hasta los 64 años.
El nosocomio monteboyense no sólo alcanza las metas
en todos los grupos poblacionales, sino que en algunos
grupos, supera ampliamente los objetivos planteados,
resaltando la labor satisfactoria en la implementación
de esta política como herramienta de gestión sanitaria
al servicio de la comunidad.

Monte buey: el hospital lorenzo Cólica será
parte del Programa SuMAr



infOrMACiónEL MEDIO
SEGUNDA QUINCENA DE AGOSTO 7



◘ Por decreto nº 1832-2017, el intendente dr. Carlos
briner promulgó la Ordenanza nº 2121-2017 por la cual
se pone a consideración del gobierno de la Provincia
de Córdoba, el inmueble municipal afectado al salón de
usos múltiples, ubicado entre calles tucumán, Sáenz
Peña y Pasaje Moreno, para albergar allí y con destino
específico, al Profesorado “Mariano Moreno”.
El ofrecimiento es por el término de 6 meses, prorrogables

por otros 6 más. Los ediles determinaron además que
copias de dicho instrumento sean remitidos al Gobernador,
al Ministro de Educación, a los Presidentes de Bloques de
la Legislatura de la Provincia y a la Dirección del citado Ins-
tituto.
En los considerandos del Decreto, se señala que el Depar-

tamento Ejecutivo Municipal está convencido de la trascen-
dencia e importancia que tiene para la comunidad local que
el Profesorado Mariano Moreno pueda obtener un inmueble
para poder desarrollar sus enseñanzas con exclusividad lo-
grando así la comodidad requerida por sus alumnos y do-
centes.
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bell ville: la Municipalidad cede temporalmente 
el SuM al Profesorado Mariano Moreno

eduCACión

bell ville fue sede de la “Pre
Semana tiC 2017″

A partir de agosto, la Policía Caminera
está habilitada para infraccionar a los con-
ductores utilizando las fotos como evidencia.
5 nuevos equipos se incorporarán a la

tarea, los mismos que permitirán medir la
velocidad, tomar la imagen de frente del
vehículo y grabar una fracción del momento
en cuestión. 

Organizado por el Minis-
terio de industria, Co-

mercio y Minería junto a la
Mesa Sectorial tiC, se realizó
en bell ville la jornada “Pre
Semana tiC 2017”, cuyo ob-
jetivo es acercar la tecnolo-
gía con sus avances y ten-

dencias las localidades del
interior provincial.
La jornada, se desarrolló en

el Ipet 87 “Robertina Moyano
de Sastre” e incluyó charlas y
talleres de robótica, drones,
videojuegos, desarrollo de soft-
ware y realidad virtual aumen-

tada, destinadas a estudiantes
de nivel medio, superior, em-
prendedores, empresarios de
la región y público en general.
La “Semana TIC” se desarro-

llará del 11 al 15 de septiembre
en Córdoba, San Francisco,
Villa María y Río Cuarto.

la Policía Caminera comenzó a utilizar fotos como evidencia de infracciones
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bell ville - JuStiniAnO POSSe

Facebook/AlePriviteraFotografia Cél: 03537-15681333
http://aleprivitera.wixsite.com/fotografia Justiniano Posse

◘ el denominado rally del Sudeste tiene los caminos confir-
mados. las autoridades de la Asociación Cordobesa de re-
gularidad y rally (ACryr), entidad que tendrá a su cargo el
control de tiempos en la 6ta. fecha del campeonato de rally
Cordobés que se desarrollará con epicentro en la ciudad de
bell ville del 26 al 27 de agosto próximos, difundió el crono-
grama de actividades a desarrollar.
La competencia constará de 7 tramos cronometrados, iniciándose

el sábado 26 con la disputa de la prueba Súper Especial del
Puente de la Historia para después completar el recorrido con una
doble pasada a los sectores de Posse; Monte Leña y Bell Ville.
La prueba, será de coeficiente 1 con validez para la 6ta. fecha del

campeonato provincial de la especialidad otorgando puntos para
los torneos oficiales de Pilotos, Navegantes y las copas de Súper
Prime y Equipos. 

llega una nueva fecha del
rally Provincial
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horarios de atención al público: lunes a viernes: 09:30 a 12:30 hs. 17:30 a 22:00 - Sábados: 09:00 a 18:00.

Monte buey: reemplazan árboles de la 
vía pública por especies de menor porte
◘ Personal de espacios verdes del Municipio comenzó
con las tareas de remoción de los árboles implantados
sobre Avda. belgrano, los cuales serán reemplazados
por otras especies que no resulten tan agresivas en
su crecimiento, teniendo en cuenta que el cantero
central tiene una superficie pequeña.
La decisión fue consensuada junto a grupos proteccionistas
de la localidad, ya que los mismos además del daño que
generaban con su sistema radicular, implicaban un peligro
para el tránsito vehicular y peatonal por el continuo des-
prendimiento de ramas secas.
Las especies mencionadas serán reemplazadas por cres-
pones que permiten su colocación aumentando su densi-
dad.

Monte buey: Cocineros Argentinos hizo 
un pograma especial en la localidad

◘ Monte buey fue sede del programa Cocineros Argen-
tinos, que se emite por la televisión Pública Argentina. 
Con un gran despliegue de producción sobre la Estación

del Ferrocarril, Monte Buey mostró al país entero, en vivo y
en directo, como se palpita la 5º Fiesta Tradicional de
Comidas al Disco. 
Con la conducción de Juanito Ferrara y Estefanía Colombo,

se cocinó pollo frito al disco con pesto cordobés, matambre
arrollado con fernet y risotto de trigo, y un gran disco de
cerdo agridulce con maní tostado, acompañados de un
gran grupo de colaboradores y de la comunidad Montebo-
yense, que a pesar del mal tiempo, se dio cita para degustar
estas preparaciones y darle color a la jornada.

“5ta fiesta tradicional de Comidas al disco
Pasó una nueva edición de la popular fiesta de comidas y

folclore, la actividad comenzó el sábado 19 con talleres de
malambo y boleadoras y se cerró por la noche con la gran
peña folklórica, en la cual actuaron el ballet Alpazuma; la
Juntada Monteboyense; Inri Trio; Sergio Ceja; La Musiqueta
y la presentación de Juan Gómez.
La fiesta continuó el domingo 20 con la inauguración y

competencia de Comidas al Disco, representando a distintas
instituciones locales y de la zona.
En la fas artísticas se actuaron Alpazuma; Carozo Montes;

Zapichay; Leonardo Freire y Cia. Folclórica Nacional.
Por la tarde se hizo entrega del premio correspondiente a

los ganadores del concurso; se eligió como reina a Jazmi´n
González y el cierre estuvo a cargo de Coplanacu.
Resultaron ganadores:
1° Taller Municipal de Cocina Marcos Juárez
2° Instituto Técnico Agrario Industrial
3° Nivel Inicial y Primario del Ins. General José María Paz.

-diseño y construcción de muebles 
(Duración 3 meses – Comienzo: Septiembre) 

Dictado por el Arq. Marcelo Medic.

-Seminario de dulces y conservas
(Comienzo: Octubre)

-Seminario de cocina navideña 
(Comienzo: Octubre)

*Dictados por la Cheff internacional, Prof. Tania Pitavino.
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Pascanas
Partido Total
Cambiemos 851
UPC 707
Frente Córdoba Ciudadana 100

Chazón
Partido Total
Cambiemos 514
UPC 137
Frente Córdoba Ciudadana 83
Nulos / Blanco 31

Etruria
Partido Total
Cambiemos 1285
UPC 1168
Frente Córdoba Ciudadana 103
Nulos / Blanco 99

Santa Eufemia
Partido Total
Cambiemos 595
UPC 594
Frente Córdoba Ciudadana 241

Ucacha
Partido Total
Cambiemos 1564
UPC 1004
Frente Córdoba Ciudadana 341

Colonia Bismarck
Partido Total
Cambiemos 116
UPC 208
Frente Córdoba Ciudadana 5

W. Escalante
Partido Total
Cambiemos 411
UPC 388

Laborde
Partido Total
Cambiemos 1684
UPC 1401
Frente Córdoba Ciudadana 339

Monte Maíz
Partido Total
Cambiemos 2151
UPC 1448
Frente Córdoba Ciudadana 648

Justiniano Posse
Partido Total
Cambiemos 3069
UPC 1289
Frente Córdoba Ciudadana 376

Bell Ville
Partido Total
Cambiemos 10321
UPC 5399
Frente Córdoba Ciudadana 2033

Monte Buey
Partido Total
Cambiemos 1665
UPC 1900
Frente Córdoba Ciudadana 346

Departamento Unión
Partido Total %
Cambiemos 29674 47,3%
UPC 18998 30,1%
Frente Córdoba Ciudadana 6415 10,23

Departamento San Martín
Partido Total %
Cambiemos 34845 45,2
UPC 20485 26,5
Frente Córdoba Ciudadana 10293 13,6

Departamento Marcos Juárez
Partido Total %
Cambiemos 29433 47,7
UPC 20246 32,8
Frente Córdoba Ciudadana 4694 7,2

Departamento Juárez Celman
Partido Total %
Cambiemos 15506 43,21
UPC 11916 33,20
Frente Córdoba Ciudadana 3362 9,37

resultados eleccionarios de nuestra región



◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄ reSuMen PriMerA diviSión ►►►►►►►►►►

◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄ QuintA feChA ►►►►►►►►►►►►

◄◄◄◄◄◄◄◄◄ POSiCiOneS PriMerA diviSión ►►►►►►►►►

Sección DEPORTES
ligA beCCAr vArelA - ClAuSurA 2017

Sarmiento de idiazabal dio la sorpresa y se sumó a la
punta de la zona Oeste junto a Atenas

Sp. rural 0 vs. 0 J. newbery

Sarmiento (i) 5 vs. 1 Sp. Chazón
Sp: Jhonatan Oviedo - 6´ pt.
I: Mauricio Ortíz - 15´ pt.
I: Lucas Calderón - 17´pt.
I: Gaspar Peralta - 38´ pt.
I: Lucas Calderón - 40´pt.
I: Mauricio Ortíz - 15´ st.
Sp: Marcelo Benini - 18´ st- Penal.

Atenas 0 vs. 0 talleres

libre: Sarmiento (e)

Atlético 1 vs. 1 Argentino
Ar: Marcos Báez - 10´ pt.
At: Federico Depetris - 23´ st. Penal.

g. renny 2 vs. 3 Olimpo
O: Lucas Caudagna - 19´pt.
O: Carlos Serial - 11’ pt.
O: Sergio Chiodi - 22´ st.
GR: José Ceballos - 28´ st.
GR: Darío Cortéz - 44´ st.

recreativo 0 vs. 1 independiente
I: Ángel Morales - 28´ pt.

libre: lambert

◄◄ 4° feChA - zOnA eSte ►►◄◄ 4° feChA - zOnA OeSte ►►

zona este
Argentino vs. recreativo

independiente vs. lambert
Olimpo vs. Atlético

libre: g. renny

zona Oeste
talleres vs. Sarmiento (i)
Sp. Chazón – Sp. rural

J. newbery – Sarmiento (e)
libre: Atenas

------------ zona este ------------
Atlético 1 vs. 1 Argentino

g. renny 1 vs. 1 Olimpo

recreativo 5 vs. 0 indepen.

libre: lambert

------------ zona Oeste ------------
Sp. rural 0 vs. 0 J. newbery

Sarmiento 3 vs. 1 Sp. Chazón

Atenas 2 vs. 0 talleres

libre: Sarmiento (e)

tt ee rr CC eerr AA dd ii vv ii SSii óó nn

ZONA ESTE ZONA B
EQUIPO Ptos. EQUIPO Ptos.
Recreativo 9 J. Newbery 10
Lambert 7 Atenas 9
Argentino 7 Sp. Rural 7
Atlético 7 Sarmiento (I) 6
Olimpo 4 Talleres 3
G. Renny 1 Sp. Chazón -
Independien. - Sarmiento (E) -

ZONA ESTE
EQUIPO J G E P GFGCDIFPTS.

Lambert 3 3 - - 8 3 5 9
Argentino 3 2 1 - 5 1 4 7
Atlético 4 1 2 1 4 4 0 5
Olimpo 4 1 1 2 6 7 -1 4
Independiente 3 1 1 1 1 3 -2 4
Recreativo 3 1 - 2 2 3 -1 3
G. Renny 4 - 1 3 3 8 -8 1

ZONA OESTE
EQUIPO J G E P GF GC DIF PTS.
Atenas 4 2 2 - 3 - 3 8
Sarmiento (I) 4 2 2 - 8 3 5 8
Sp. Rural 3 1 2 - 2 - 2 5
Talleres 3 1 - 1 2 2 0 4
J. Newbery 4 1 1 2 1 2 -1 4
Sarmiento (E) 3 - 2 1 2 4 -2 2
Sp. Chazón 3 - - 3 3 9 -6 -
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ligA bellvillenSe

Matienzo 2 Vs. 0 Def. de Juventud

San Carlos 1 Vs. 1 Progreso

Complejo 2 Vs. 1 San Martin (MB)

Dep. Leones 1 Vs. 1 Dep. Roca

Bell 4 Vs. 2 San Martin (MJ)

Argentino MJ - Vs. - Sarmiento

Cuatro equipos se disputan la
punta del certamen clausura   

◄◄◄◄◄ reSuMen terCerA feChA - diviSiOnAl A ►►►►►

River 0 Vs. 0 Firpo (SMS)

Talleres (B) 3 Vs. 1 Tiro Federal

Argentino (BV) 0 Vs. 2 Talleres (BV)

Villa Argentina 0 Vs. 0 Unión (M)

Sportivo Unión 1 Vs. 1 Central

Defensores SMS 2 Vs. 1 Defensores 

◄◄◄◄◄ reSuMen terCerA feChA - diviSiOnAl b ►►►►►
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◘ el Anfiteatro Municipal de la falda fue sede del torneo
libre organizado por la liga de Patín Artístico de la Sierras
de Cordobesas del cual participó con excelentes resultados
la escuela de Patín del independiente foot ball Club.
Del evento participaron delegaciones de toda la Provincia de

Córdoba.
Los logros cosechados por las chicas pascanenses en sus

respectivas categorías fueron:
Principiante: Camila Poli, segundo puesto. 
formativa A 2010: Mía Robaina, primer puesto y Franchesca

Boaglio, quinto puesto.
formativa A 2009: Victoria Rodriguez, segundo puesto;

Carmela Grandi, quinta y Brunela Signorile, sexto puesto.
formativa A 2008: Cesarina Sosa, cuarto puesto. También

participó, Maldonado Cuello Maia.
formativa A 2007: Emilia Del Corro, tercer puesto.
Cat. Segunda: Selene Modón Gottero, primer puesto.
Cat. tercera: Florencia Don, segundo puesto.
Cat. Cuarta: Rocío Rozembaum, primer puesto; Josefina

Don, segundo puesto y Angelina Salera, tercer puesto.
Competencia Grupal
Cat. Mini grupo: Primer puesto (Josefina Don; Angelina

Salera; Victoria Rodriguez; Carmela Grandi; Camila Poli; Maia
Maldonado; Cesarina Sosa; Emilia Del Corro; Brunela Signorile;
Franchesca Boaglio y Mía Robaina.

PASCAnAS: destacada participación del
Patín Artístico del ifbC en la falda
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◘ el departamento de fútbol infantil de la liga bellvillense
de fútbol creó el Código de Conducta para espectadores
del fútbol infantil.
El objetivo es concientizar a los espectadores para corregir

sus conductas y se llegue a considerar que los niños deben
ver al fútbol como un deporte, una sana pasión, un medio de
integración y diversión
La normativa comenzó a regir el pasado primero de agosto y

contempla:
◘ En el transcurso del partido deberán hacer críticas cons-

tructivas de manera respetuosa (momentos privados), nunca
frente a otros padres, jugadores, árbitros o entrenadores.
◘ Procurar alentar con un aplauso o un mirada cómplice, evi-

tando el grito desmedido y violento .
◘ Respetar a los entrenadores y sus instrucciones y evitar dar

indicaciones técnicas paralelas.
◘ No criticar, ni insultar a los jugadores, padres, árbitros y en-

trenadores.
◘ Permanecer fuera del campo y mantener la calma para dar

un buen ejemplo a los niños.
◘ Apoyar a los entrenadores, jugadores y árbitros y contribuir

a enseñar el valor del compromiso a los equipos, el espíritu
competitivo, la conducta ética y el juego limpio.
◘ Abstenerse de cualquier comportamiento violento,  el cual

será causal inmediata de expulsión del evento. En caso de
reincidencia del mal comportamiento,  se lo podrá suspender
para los próximos partidos según los estime el Tribunal de Dis-
ciplina o la Justicia.
◘ No se permitirán conductas contra el espíritu competitivo,

con entrenadores, padres, jugadores, árbitros y otros asisten-
tes.
◘ Colaborar para que sus clubes sean referentes en juego

limpio.
Además, se promueve la capacitación en forma obligatoria a

los árbitros, directores técnicos, delegados y dirigentes, con el
objetivo de preservar los valores del fútbol y que los niños
aprendan en ese espacio herramientas para usar en otros ám-
bitos de la vida. 

liga bellvillense: Crean Código de Conducta
para partidos del fútbol infantil
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AgriCulturA

Cae el stock de trigo en la Argentina

-------------VENDO------------
1- Tractor Deutz 5.125, refrig. a aire, cabina Soid, doble
salida hidráulica, pala nueva Kafu K1600 reforzada.
1- Tractor Deutz Fhar 4.100 Sincron, cabina Soid, doble
salida hidráulica, con recipiente de aceite grande, Vigia,
gomas nuevas.
1- Desmalezadora DH-302 Agromec. 
1- Procesadora de alimentos balanceado, Impagro Mod.
PV 12, con balanza Magri, C/ 1 sinfin de carga y 1 sinfin
de descarga, con rueda de transporte, muy buena.
1- Paratil Gherardi usado de 9 púas, con 9 cuchillas
turbo, con resorte de compresión a 50 cm. Laterales ple-
gables para su traslado con rodados 650 x 16 nuevas.
1- Acoplado Vaquero 4 mts. de largo por 2 mts. de en-
gomado cubiertas 600x16.

------------------------------------------------------
AgrO-MAQ - la Carlota -

tel.: 03584-15401498

El stock final de trigo de
la campaña 2016-2017

de Argentina quedaría en
800 mil toneladas, el nivel
más bajo en varios años,
con un consumo interno de
trigo en 6,6 millones de to-
neladas incluido el uso para
semilla y exportaciones por
11,2 millones de toneladas.
Sobre la base de una cam-

paña anterior en la que se re-
colectaron 17 millones de to-
neladas, con un consumo in-
terno previsto en 6,6 millones
y exportaciones totales por
11,2 millones, “el stock final
de la campaña quedaría en
800 mil toneladas, el nivel más
bajo en varios años”, señala
un reporte de la (BCR).
“La relación stock/consumo

pasaría del 10 por ciento a fi-

nes del ciclo 2015/16 a apenas
un cuatro por ciento en la pre-
sente temporada, dando sos-
tén a los precios”, agregó la
economista Emilce Terré, au-
tora del análisis.
Las exportaciones de 2017,

de más de 11 millones de to-
neladas, marcarían “un máxi-
mo histórico para nuestro país,
que, prácticamente, duplica el
promedio de las exportaciones
en las 5 campañas previas”.
“Con estos números, tenemos

una oferta total de trigo ar-
gentino de 18,5 millones de
toneladas para la campaña
2016/17, que se contrapone a
una demanda total de 17,8
millones resultando en un nivel
de stocks finales de 0,8 millo-
nes de toneladas, el volumen
de inventarios más bajos en

muchos años”, resume Terré.

PAnOrAMA
En tanto, para la campaña

actual se podría dar un nuevo
incremento de la superficie
sembrada con trigo, mientras
que la demanda doméstica se
mantendría en el rango de las
6,6 millones de toneladas.
La economista planteó que,

si bien se espera más área,
“los excesos hídricos que im-
posibilitan completar los planes
de siembra son una noticia
alarmante para el mercado”.
“El potencial de aumento de

la producción es bastante li-
mitado en relación a las posi-
bilidades de expansión que
puede tener la demanda por
cereal argentino”, señaló el in-
forme.
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“A la Argentina le sobra
maíz. este año va a ex-

portar más de 20 millones
de toneladas de granos y
puede ir a un corte de las
naftas del 25 por ciento”,
afirmó el director de insu-
mos Agropecuarios de la
Asociación de Cooperativas
Argentinas, victor Accaste-
llo.
Actualmente, las naftas se
venden con un 12 por ciento
de etanol y según el directivo
de ACA “con solamente 3 mi-

llones de toneladas más de
maíz de esas 20 podríamos
tener autos que funcionen con
naftas cortadas al 25% de
etanol”.
“Es una decisión política. El
maíz sobra, sabemos hacer
el etanol y los capitales están.
Es una decisión del gobierno
ir pronto a un E25 que, para
el campo, sería una muy bue-
na noticia”, dijo Accastello.
Además agregó: “Para este
ciclo agrícola que terminó se
habló de 130 millones de gra-

nos cosechados y el país tiene
capacidad para seguir cre-
ciendo”.

núMerOS de ACA
Según adelantó Accastello,
la firma que agrupa a 155 co-
operativas agrícolas adminis-
tró en esta campaña 2016/17
un total de 19,8 millones de
toneladas de granos a través
de los centros de acopios pro-
pios y de los asociados. “Eso
representa el 17% de la pro-
ducción granaria de Argenti-
na”, enfatizó.

energíAS renOvAbleS

ACA reclama que se incremente
el corte de etanol a 25%



Sección SALUD

difuSión - SAlud PAnACeA

Cuatro consejos im-
portantes si buscas

un bebé: Consultar al
médico, vacunarse, to-
mar ácido fólico y no
consumir alcohol, tabaco
y otras sustancias.
Tres claves si ya estas

embarazada: 
a) Llevar una alimentación

saludable, rica en vegeta-
les, frutas, carnes magras, lác-
teos, semillas, agua. 
b) Descansar adecuadamente,

al menos 8 horas en la noche
y de ser posible también algu-
nas horas de siesta.
c) Realizar ejercicio físico mo-

derado de tipo aeróbico, sin
actividad de impacto, al menos
2 o 3 veces x semana. 

Un tema importante durante
el embarazo es la Diabetes
gestacional. 

¿Qué es? Es una enfermedad
causada por la intolerancia a
los hidratos de carbono de se-
veridad variable, que comienza
o se diagnostica por primera
vez durante el embarazo y se
presenta generalmente a las
24 semanas de gestación.
En muchos casos los niveles

de glucosa retornan a sus va-
lores normales posteriores al
parto. Todas las mujeres em-
barazadas deben recibir una
prueba oral de tolerancia a la

glucosa entre las sema-
nas 24 y 28 de embarazo
para detectar la afec-
ción.
¿Cómo controlar la

diabetes gestacional? 
Mantener los niveles de

azúcar (glucosa) dentro
de los límites normales
durante el embarazo y
asegurarse de que el

feto esté saludable. - monitoreo
fetal, se verifica el tamaño y
la salud del feto. - alimentación
variada y saludable. Su médico
puede sugerir la visita a una
nutricionista. 

Más información en nuestro
Facebook: Panacea S.A Fuen-
te de información: www.elclub-
delasalud.com.ar
Panacea, Cobertura de Salud

que está junto a vos y tu familia
cuidando tu salud.

en agosto hablamos de
embarazo Saludable



SAludEL MEDIO
SEGUNDA QUINCENA DE AGOSTO 19

PASCAnAS

La nueva comisión direc-
tiva del hospital vecinal

dr. rolando dall´Aglio, dio
a conocer el avance de obra
de la construcción del ge-
riátrico dr. Juan Carlos ba-
dino.
En la ocasión estuvo presente

el actual presidente de la en-
tidad Emanuel Poggetto junto
a su grupo de trabajo; el in-
tendente, Rodolfo Filipponi; el
Sr. Ponce, encargado de le-
vantar el edificio y medios de
comunicación de la localidad.
En una primera etapa se

construirán 7 habitaciones
(una de ellas paras personas
con discapacidad), con cuatro
baños (uno de ellos adaptados
a discapacitados).
La segunda parte contempla

la edificación del sector de co-
cina, comedor, salas de estar.
En total, la superficie cubierta

alcanzará los 400 metros cua-
drados y podrá albergar alre-
dedor de 28 personas. Como
dato característico cumplirá
con todos los requisitos técni-
cos que exige PAMI.
El dinero para realizar tan im-

portante obra surge de distintos
ámbitos, llámese aportes de
la provincia, municipio y dife-
rentes actividades que realiza
la cooperadora tales como do-
naciones solidarias, la cena
anual, la atención de la cantina
en Expo Pascanas y en el Mo-
toencuentro, más una parte
de la rifa de dicho evento.
“En el municipio contamos

con el dinero necesario para
abonar la mano de obra de
esta primera parte. Y la Coo-
peradora trabaja a destajo
para continuar generando re-
cursos que permitan adquirir
los materiales. En esto es fun-

damental el apoyo que se
tiene de la población”, explicó
el mandatario local Rodolfo
Filipponi.
A su turno, Emanuel Poggetto,

agregó: “El trabajo es arduo
pero la idea es que no le falten
los materiales a los albañiles.
La meta es terminarlo lo antes
posibles (una obra de estas
características demanda al
menos dos años de construc-
ción). Ahora tenemos dos mo-
mentos importantes para re-
caudar dinero como lo es Expo
Pascanas y el Motoencuen-
tro”.
“Como estimación a fines del

mes de octubres podríamos
tener las paredes levantadas
no obstante esto siempre de-
pende del clima, la entrega
de materiales y otros factores
que aparecen”, concluyó el
Sr. Ponce.

hospital vecinal: Presentaron la nueva Cooperadora y
los avances en el geriátrico




